

ぼくの夢 わたしの夢

ぼくの将来の夢は、魚に関する仕事をする
ことです。

小さなころから魚の図鑑を見るのが好き
で、おじいちゃんも遠洋漁業の仕事をしてい
たこともあり魚に興味があります。

今、頑張っていることは、スイミングです。
低学年のときからスイミングスクールに
通っていて、少しでも上手に泳げるように一
生懸命練習しています。



今月の題字
六栄小学校 六年 前田 凌雅さん (古城)

公共施設電話番号

- 役場 ☎ 78-3111 (代)
- ふれあいセンター (中央児童館・子育て支援センター) ☎ 78-4100
- 中央公民館 (生涯学習課) ☎ 78-0053
- 水道課 (浄化センター) ☎ 78-0126
- 下水道課 (浄化センター) ☎ 78-3515
- すこやか館 (保健センター) ☎ 78-7171
- 総合スポーツセンター ☎ 78-4777
- 室内温水プール ☎ 78-6446
- 健康福祉センター ☎ 78-1037
- 社会福祉協議会 ☎ 78-1440
- シルバー人材センター ☎ 78-4642
- 町民研修センター ☎ 78-5226
- 地域福祉センター ☎ 78-2377
- 障がい者虐待防止センター ☎ 78-3135
- 地域包括支援センター ☎ 78-3114
- グリーンパークファイブ (清掃施設) (有明広域行政事務組合) ☎ 78-4433
- ながす未来館 ☎ 69-2005
- 長洲町図書館 ☎ 69-2060
- 金魚と鯉の郷広場 ☎ 78-3866
- 子育て世代総合支援センター「はぐくみ館」 ☎ 78-4189
- げんきの館 ☎ 57-8336

今月の納期

— 1月分 —

町県民税4期・国民健康保険税7期・介護保険料7期・
後期高齢者医療保険料7期・町営住宅使用料・し尿汲取手数料・上下水道使用料
納付期限・口座振替日 1月31日(日)
(※上下水道使用料については、口座振替日が1月21日(日)となります)
※口座振替をご利用の方は、入金の確認をお願いします。
※納期限を過ぎると、督促手数料が加算され、延滞金が発生する場合があります。

休日在宅医

月 日	医療機関名	☎
1月6日(日)	淡河・黒田医院 (駅通)	78-6517
1月13日(日)	本田医院 (岱明町大野下)	57-0012
1月14日(月)	西山クリニック (清源寺)	78-7811
1月20日(日)	いまおかクリニック (古城)	78-3410
1月27日(日)	坂田内科医院 (岱明町高道)	66-8600

※医院の都合で変更することがあります。
電話 73-6000 でお確かめください。
※診療時間は 午前9時～午後5時です。
小児科の夜間救急診療は、災害情報指令センター (69-1760) または公
立玉名中央病院救急センター (73-5000) へお問い合わせください。

小児救急 夜間・休日診療

- 月～土 午後7時～10時
玉名地域保健医療センター(☎72-5111)
- 日・祝 午前10時～午後10時
公立玉名中央病院(☎73-5000)

小児救急電話

お子さま(中学生まで)の急な病気への対応や、応急処置など
について相談できる窓口です。
○平日 午後7時～翌朝8時
○土 午後3時～翌朝8時
○日祝 午前8時～翌朝8時
☎#8000 (ダイヤル回線、IP電話、光電話からの使用不可)
または☎096-364-9999

思い出の1ページ



六栄小学校 「夢をあきらめない！」

12月14日(金)に六栄小学校で家庭教育講演会を実施しました。講師はエアロビック競技元日本代表の大村詠一さんでした。

大村さんはエアロビックを小学校に入る前から始められましたが、小学校2年生の時に、1型糖尿病を発症されました。1型糖尿病と戦いながら競技を続けられ、2002年、2003年にはユースの世界チャンピオンになられています。

体育館での講演は保護者の方だけでなく、4年生から6年生の子ども達にも聞いてもらいました。保護者の方と子ども達に笑顔で優しく分かりやすく話をさせていただいたので、子ども達も身を乗り出して話に聞き入っていました。途中、気分転換に運動する場面もあり、あっという間に終わった講演会でした。

エアロビックと糖尿病とでいう2つの個性と出会ったおかげで多くの人との出会いがあり、糖尿病になられたことも現在は前向きに受け止められておられました。“糖尿病とエアロビは自分の個性”と話されました。

“なりたい職業より、やりたいこと”
“試練は、乗り越えられる者に、乗り越えられる分だけ、与えられる”
“人生はかけ算だ。どんなにチャンスがあっても、君が「ゼロ」なら、意味がない。”

講演の中で、大村さんが伝えたい言葉をいくつも話されました。大村さんが言われると言葉に説得力があり、心に迫ってきました。大村さんと出会えたことに感謝したい講演会でした。



▲講師の大村さん(左)



腹赤小学校 音楽発表会

11月30日(金)、授業参観として、音楽発表会を行いました。一生懸命に練習してきた歌や演奏などを、全校児童や保護者、地域の皆さんの前で披露します。

- 今年のそれぞれの発表曲は、次のとおりでした。
- 1年 合奏「みつばちのぼうけん」「きらきらぼし」 合唱「パームパーム」
 - 2年 合奏「少年時代」 音楽劇「スイミー」
 - 3年 合唱・合奏「パフ」 合唱「恐竜とチャチャチャ」
 - 4年 合奏「チキチキバンバン」 合唱「世界がひとつになるまで」
 - 5年 合奏「威風堂々」「キリマンジャロ」 合唱「We will find the way」
 - 6年 合奏「木星」 合唱「この星に生まれて」

コール・トリトン 合奏「エーデルワイス」 合唱「パプリカ」
どの演奏も、一生懸命に練習した成果を堂々と披露することができました。低学年では、休み時間など先生や友達といっしょに、頑張って練習する姿がありました。難しい指使いなどができるようになったときの嬉しそうな表情を幾たびも目にすることができました。

中学年では、みんなで協力して音楽づくりを進める姿がありました。みんなで話し合い、教え合いながら、よく頑張りました。

また、高学年は、自分たちで時間を見つけて練習に取り組んでいました。朝、体育館から聞こえてくる演奏が、次第に揃い、細かな部分までピシッと合ってくる様子に感動させられました。

さらに、コール・トリトン(長洲にここクラブ)は、少人数ではあっても放課後の練習の成果を美しい歌声で現していました。

どの演奏も、とても素晴らしく大きな拍手に包まれていました。また「歌声を揃える」ことで、最高のチームワークができあがったようでした。



▲声を揃え、美しいハーモニーを!



▲指揮者に目を向け、迫力ある音楽を!